

Who is who

Teufel, Beelzebub, Ariman, wer noch?
Sag das bloß nicht, denn wer momentan
die Welt regiert wird dich bestrafen...
Und sag auch nicht wer die Welt regiert,
denn das könnte Anstoß erregen!

Die Regierenden sind unumschränkt,
nicht nur als Herrscher, von welchen
Gnaden, sondern auch sehr wachsam,
daß man sie nicht als das entlarvt
was sie sind. Man muss sie hofieren!

Dafür sprechen sie, im streng Geheimen,
das Todesurteil über uns: Erwähne
es nicht, sprich nicht drüber, sie würden,
dich, in all ihren Würden, finden, dich
an den Pranger stellen, dich beleidigen!

Damit du gar nicht auf die Idee kommst
zu sagen du hättest den Teufel gesehen,
Beelezebub, Ariman, Luzifer, oder
Miss, bzw Mister X, getarnt als Chef,
über das Land des Grauens – hier!

© Alf Gloker

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)